



# PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*



Montauban, le 11 septembre 2023

## Communiqué de presse

### Inauguration de la plate-forme « le 82 dans son assiette »

Ce lundi 11 septembre, le préfet Vincent Roberti a inauguré la plate-forme « le 82 dans son assiette » en présence du DRAAF, Florent Guhl, de M. Paul Savignac, Président de l'association Le 82 dans son Assiette et vice-président de la Chambre d'agriculture, du sénateur Pierre-Antoine Levi, de Mmes Berly et Pagès, représentant Mme le Maire de Montauban, de Mme Louis, Directrice du Lycée agricole Capou de Tarn-et-Garonne, de M. Ichès, Président de la Chambre d'agriculture Tarn-et-Garonne, et de M. Portoles, représentant le Conseil régional Occitanie.

La plate-forme logistique est un outil du projet alimentaire de territoire (PAT). Ce PAT, piloté par la Chambre d'agriculture, est porté de manière partenariale avec le Conseil départemental et le Lycée agricole de Tarn-et-Garonne.

Outil fédérateur de l'ensemble des acteurs publics, privés et associatifs impliqués dans la thématique de l'alimentation, les PAT, issus de la loi d'avenir pour l'agriculture, l'alimentation et la forêt du 13 octobre 2014, contribuent au développement de l'agriculture sur les territoires tout en promouvant la qualité de l'alimentation.

Les PAT accompagnent la transformation des modèles locaux de production et de distribution pour mieux satisfaire les besoins des consommateurs et du côté de l'offre, soutenir l'agriculture durable. Ils contribuent ainsi au dynamisme économique des territoires.

Pour cela, le PAT départemental a l'ambition de structurer l'offre agricole et alimentaire du territoire, afin de renforcer la mise en relation entre l'offre et la demande pour permettre aux exploitants agricoles d'améliorer la valorisation de leurs productions.

Les actions concrètes du PAT vont en faveur :

- de la mise en place d'une plateforme logistique virtuelle et physique (deux chambres froides), pilotée par l'association Le 82 dans son Assiette (créée en 2022), qui constituera un interlocuteur unique pour les achats en restauration hors domicile, en grande et moyenne surface, des associations de solidarité et du grand public
- de la création d'un espace test maraîcher à Capou (Montauban)
- de la poursuite du programme Bien manger en Tarn-et-Garonne, porté par le conseil départemental.

Dans le cadre du plan de relance, l'État soutient financièrement ce projet avec une subvention dédiée à la plate-forme logistique à hauteur de 48 000 €, et au total ce sont 166 000 € de crédits qui sont versés par la DRAAF pour divers projets de ce PAT, soit près de 44% de participation de l'Etat.